

Provincia cubana Las Tunas avanza en gestión medioambiental



La Habana, 3 jun (RHC) En vísperas del Día Mundial del Medio Ambiente este 5 de junio, la provincia cubana Las Tunas certifica el trabajo desarrollado hasta el momento que muestra los avances en la gestión y el uso de recursos naturales, la lucha contra la contaminación, así como el cuidado de las playas arenosas y un tratamiento constante a problemáticas como la intrusión salina y la degradación de los suelos.

Amado Luis Palma, especialista de la Delegación Provincial del Ministerio de [Ciencia Tecnología y Medio Ambiente](#) -CITMA-, en esa región, explicó que se aprecia un mejoramiento en la gestión y uso del agua, recurso natural de gran importancia en una provincia que está identificada como la más seca de nuestro país, con un promedio anual de precipitaciones de mil 038 milímetros.

La lucha contra la contaminación ambiental, labor que se consolida a partir de la declaración jurada sobre el manejo de desechos peligrosos de más de un centenar de entidades, y las acciones que se acometen en las zonas costeras y la Bahía de Puerto Padre, al norte de Las Tunas, clasifican entre los progresos desde el 5 de junio de 2019 hasta la fecha.

En tal sentido sobresale la creación de un vertimiento de residuales en el Hospital Guillermo Domínguez, un sistema de depósito en la unidad porcina Cuba Libre, una de las más importantes de la provincia, e inversiones que se contemplan en el central Antonio Guiteras y el establecimiento pesquero Juanito Mora.

Palma añadió que entre las prioridades del Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático, [Tarea Vida](#), en Las Tunas, sobresalió el enfrentamiento a los procesos erosivos de las playas arenosas [Covarrubias](#), Boca-La Llanita, Corella y la Herradura, comprendidas en el litoral norte de la provincia.

De igual forma el desarrollo de un grupo de inversiones para reducir los efectos de la intrusión salina, fenómeno que afecta a más de mil 100 kilómetros cuadrados de Las Tunas, mostró sus beneficios gracias a la instalación de tres plantas desalinizadoras en zonas costeras como La Herradura, Puerto Carúpano, y Guayacán, agregó el funcionario de la Unidad de Medio Ambiente.

La degradación de los suelos es otro de los indicadores que hoy han hecho que municipios como Jesús Menéndez experimente con el uso de nuevas tecnologías amigables con la producción agrícola, la introducción de especies resistentes tanto en plantas como en animales y se aplique la ciencia en todos los espacios en aras de garantizar que la provincia pueda producir alimentos en estas condiciones.

Los resultados sostenidos en cada uno de estos indicadores posibilitaron que el CITMA en Las Tunas eligiera a Jesús Menéndez como la sede del acto provincial por el 5 de junio, Día Mundial del Medio Ambiente, además de destacar los logros de Puerto Padre en las labores de descontaminación de la bahía y en la atención a las prioridades de la Tarea Vida en esta provincia del oriente cubano. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/224656-provincia-cubana-las-tunas-avanza-en-gestion-medioambiental>



Radio Habana Cuba